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Qu'est-ce que c'est, pour toi, qu'être écodélégué ?
Pour moi, être écodélégué, c'est s'engager à réduire les
déchets et la pollution, à l'école comme à la maison, pour
protéger notre planète.
Qu'est-ce que tu fais chez toi pour aider la planète ?
J'utilise un composteur pour mes déchets organiques, une
gourde en métal pour éviter les bouteilles en plastique et je
fais attention à bien trier mes déchets dans les différentes
poubelles.
Pourquoi as-tu voulu être écodélégué ?
J'ai voulu être éco délégué pour contribuer à la protection de
l'environnement et encourager les autres à agir.
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Est-ce que tu fais des actions écologiques
chez toi ?
Oui, j'essaie d'économiser l'eau en prenant des
douches plus courtes et en fermant le robinet
quand je me brosse les dents.
Pourquoi tu veux sauver la planète ?
Parce que c'est notre seule maison et que nous
devons la protéger pour les générations
futures. Si nous ne le faisons pas, la vie sur
Terre sera menacée.
Que penses-tu de la phrase : "La planète
peut vivre sans nous mais nous ne pouvons
pas vivre sans elle." ?

Je pense que c'est vrai. La planète a existé
bien avant nous et elle continuera d'exister
après nous. Mais nous, les humains,
dépendons entièrement de la planète pour
survivre.
As-tu quelque chose à ajouter ?
Je trouve que l'initiative de la “table des gros
mangeurs” était une excellente idée et qu'il
serait formidable de la remettre en place.
C'est un moyen simple et efficace de réduire
le gaspillage alimentaire.


